

VOZ CRÍTICA

SEGUNDA ÉPOCA, 1990-1994

Quince años después de su desaparición, apareció de nuevo *Voz crítica* en diciembre de 1990, justo cuando se caía la Unión Soviética y el socialismo europeo. Y haciendo eco a este cambio de época, su primera editorial se puede leer: *“Es muy posible que nuestra concepción del mundo y de las cosas tenía excesos de ingenuidad. El epígrafe: ‘la emisión de las ideas por la prensa debe ser tan libre como es libre en el hombre la facultad de pensar’ así lo manifiesta (...) Hoy las condiciones son otras”*.

En esta segunda época se editaron nueve números en un formato de revista, siendo el último de éstos el correspondiente a octubre de 1994. A través de su contenido podemos advertir el surgimiento de la competencia electoral como nuevo actor político, la lucha de colonos y vendedores ambulantes y los primeros comunicados del Ejército Zapatista de Liberación Nacional, junto a otras temáticas relacionadas con la cultura, el arte, la medicina alternativa, etc. La prosa militante de los Setenta ya no aparece ni tampoco el movimiento estudiantil ni las luchas obreras y campesinas queretanas.